

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 26. November 2013

Fahrradstände im Bereich des Kinderspielplatzes Eleonorenanlage

In Ermangelung von Fahrradständern im Bereich des Kinderspielplatzes in der Eleonorenanlage, werden die von den großen und kleinen Besuchern mitgebrachten Fahrräder kreuz und quer im Gelände abgestellt.

Um eine Gefährdung spielender Kinder im Spielplatzbereich zu verhindern, wird der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden gebeten zu prüfen, ob und an welcher Stelle auf dem Kinderspielplatz Fahrradstände installiert werden können.

Beschluss Nr. 0187

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Gabriel
Ortsvorsteherin